



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1098/2023

Chimalhuacán, Estado de México, 7 de noviembre de 2023

### ELEMENTOS ESTATALES Y MUNICIPALES DETIENEN A CUATRO POSIBLES INVOLUCRADOS EN EL DELITO DE ROBO DE VEHÍCULO CON VIOLENCIA

- La acción, se realizó en atención a una denuncia ciudadana.
- Uno de los sujetos fue trasladado a un hospital en calidad de detenido por una caída sufrida en la intervención.

Derivado de una denuncia, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal detuvieron a cuatro sujetos posiblemente involucrados en el delito de robo de vehículo con violencia.

Durante el desarrollo del Operativo Blindaje, integrantes de ambas corporaciones recibieron el reporte de un ciudadano, quien informó que momentos antes lo habían amagado con un arma para despojarlo de un automóvil marca Kia, tipo Forte, color rojo, por lo que iniciaron las labores de búsqueda.

Tras el despliegue, los uniformados detectaron el paso del automotor sobre la avenida Organización Popular, en el barrio Herreros. Después de una persecución, los oficiales lograron el alcance y llevaron a cabo una revisión protocolaria; al concluir, hallaron un arma de fuego, calibre 9 milímetros con cargador y varios cartuchos útiles, así mismo confirmaron que era la unidad objetivo.

En el sitio, detuvieron a Erik "N" de 23 años, Juan "N" de 34 años, David "N" de 25 años y Oscar "N" de 19. Una vez que se les leyeron los derechos que la ley les otorga, fueron puestos a disposición del Ministerio Público con sede en La Perla- Nezahualcóyotl, para deslindar responsabilidades.

Cabe destacar que uno de los individuos sufrió de una caída durante la acción, por lo que fue atendido en el lugar y canalizado a un hospital en calidad de detenido para su atención médica.



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE  
MÉXICO



**SEGURIDAD**  
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.